
Protezione Spray 
1 Introduzione 
Molti di voi conosceranno i canadair, gli aerei antincendio che sganciando acqua sui focolai aiutano il lavoro di spegnimento, con 

la possibilita' di ricaricarsi planando a pelo d'acqua 

 

 

 

 

 

In italia abbiamo 19 di questi aerei, acquistati e in carico ai dipartimenti dei vigili del fuoco (ministero dell'interno) e della 

protezione civile (presidenza del consiglio) 

 



1.1 Incendi 

Gli incendi si sviluppano principalmente nelle zone del sud e, a dispetto delle motivazioni generalmente accettate che imputano 

a maleducazione della gente (mozziconi di sigaretta buttati accesi o barbecue malamente spenti come cause) unita alla 

vegetazione secca nella stagione estiva per mancanza di acqua la grande quantita' di incendi, vi sono almeno due aspetti che 

andrebbero tenuti in considerazione: 

il primo riguarda la possibilita' di usare da parte della criminalita' un incendio come mezzo per rendere edificabile un terreno 

vincolato. Che questa tecnicasia stata usata non è un mistero ne un evento sporadico visto che è stata negli anni prodotta una 

legislazione proprio per contrastare il fenomeno, con l'introduzione del divieto di edificabilita' (ma solo per 10 anni..) delle aree 

boschive incendiate. Degli incendi quindi qualcuno ci guadagna. 

in realta' ci sarebbe una variante che forse aveva giustificazione decenni fa e cioe' bruciare i boschi per farne pascoli, che 

consentivano una certa economia ma da quando ci sono le politiche europee tutto questo non ha piu' senso visto che si è 

arrivati ad importare dall'estero (con le famose quote) latticini, carni e derivati in percentuali altissime. 

un secondo aspetto riguarda la possibilita' di poter giustificare il mantenimento di un alto numero di persone stipendiate per 

contrastare gli incendi. In italia cio' si è intrecciato con la politica e in alcune regioni il fenomeno si è istituzionalizzato nella 

guardia forestale che ha prodotto alcune mostruosita' 

 

i numeri  

Numeri impietosi emergono nel confronto con le altre regioni: in Lombardia gli operai sono complessivamente 416 (43 

indeterminati), in Toscana 449 (tutti indeterminati), in Veneto 578. Sicilia, Sardegna, Calabria, Campania e Basilicata ne mettono 

assieme circa 42 mila su un totale di 47 mila. Molti sono pero' a tempo determinato, che nella logica del voto di scambio è 

coerente:se non mi rivoti perdi il posto 

Il fatto di pensare che molti incendi siano appiccati proprio per giustificare questo massiccio impiego di personale non è del tutto 

illogico. 

Nel 2016 pero' cambia tutto, gli 8.000 forestali a tempo indeterminato vengono ripartiti tra le altre forze (carabinieri, gdf, vigili 

del fuoco) con la soppressione del corpo forestale (mel ministero delle politiche agricole) 

Meno uomini, piu' aerei e elicotteri. 

1.2 Solidarieta' europea 

La flotta italiana è una delle piu' numerose al mondo e anche per questo 2 degli aerei italiani sono riservati ad un programma di 

cooperazione europea che prevede l'uso di questi in altre aree europee in difficolta' 

cio' ha portato a viaggi in vari paesi durante le stagioni calde 

1.3 I Viaggi 

  



2008 LUGLIO Albania 

 

2011 AGOSTO Albania 

 

  



2016 GIUGNO Cipro 

 

2017 GIUGNO Portogallo 

 

  



2018 LUGLIO Svezia 

 

se 30 gradi basta per far incendiare uno stato rigoglioso come la svezia...  

80 roghi n vece di 3 vengono spiegati con  Le scintille provengono da una varietà di fonti: barbecue, sigarette e sempre di più i 

fulmini, che stanno diventando più frequenti man mano che il pianeta si scalda. 

basta guardare le foto satellitari sembrano tanti roghi. L'intervento italiano è iniziato il 17 luglio ma le notizie degli incendi sono 

rimbalzate solo dopo il 20 luglio e l'intervento è durato 10 giorni! La svezia è lo stato che non ha fatto praticamente lockdown. 

 

 

ma dal 2019 cambia un po, si va fuori dall'europa 



2019 MAGGIO Israele 

 

 

ma non era un meccanismo europeo? cosa c'entra Israele? 

 

  



2019 AGOSTO Grecia 

 

 

 

  



2019 OTTOBRE Libano 

 

 

2020 Novembre Arabia Saudita 

 

 

Israele, libano, arabia saudita? Non sono paesi dell'unione europea e anche i periodi non sono proprio estivi (maggio, ottobre, 

novembre) Iniziato sotto il governo conte 

 

Inoltre per arrivarci il volo necessita di piu' tappe e sembra difficile spiegarne l'impiego urgente.  

C'e' qualcosa o qualcuno che ci guadagna? 

  



 

2 Guadagni 
Questa lunga serie di iniziative e attivita' non ha portato ad una riduzione degli incendi in italia. Si puo' ipotizzare che questi 

vengano ancora dolosamente appiccati perche' qualcuno ne guadagna qualcosa? 

facciamo una prima considerazione: la flotta è si di appartenenza pubblica ma la gestione è appaltata a ditte private che 

vengono pagate in base al loro utilizzo. 

C'e' quindi un enorme conflitto di interesse dato che  se i guadagni sono direttamente proporzionali al numero di incendi e 

quindi di interventi le ditte hanno tuti gli interessi a veder moltiplicati gli incendi.  

Come per i forestali. solo che in questo caso non ci "guadagnano" decine di migliaia di persone (e con loro le famiglie) ma solo 

poche centinaia di addetti e il grosso agli amministratori delle compagnie private. 

Ci sono state inchieste su presunti cartelli tra sette societa' che si spartivano le gare ma i canadair sono tutti gestiti da un'unica 

societa' , la babcock 

2.1 La Babcock 

e' gigante britannico che opera nei settori Difesa, Energia, Telecomunicazioni e Trasporti è presente nel nostro Paese come 

gestore della flotta di Canadair e di 40 basi di Elisoccorso 

E' una multinazionale quotata in borsa a londra da 35.000 dipendenti 

 

Abbiamo detto che gestisce i 19 canadair italiani, occupandosi della manutenzione, della gestione e della fornitura dei piloti (e 

loro istruzione) 

Un servizio di questa importanza interamente in mano a una ditta privata? non ci sono piloti dei vigili del fuoco, solo dipendenti 

della babcock, come questa donna (vedi patch sulla spalla) 

 

 



e' l'immagine di uno stato che da in appalto al privato servizi essenziali e come conseguenza non puo' che diventarne 

dipendente e senza un reale potere di controllo visto che nei rapporti di forza un eventuale risoluzione del contratto lascerebbe 

inefficente il servizio.lo stato non ha piu' le competenze al suo interno e neppure la possibilita' di verifica delle procedure dato 

che il servizio è a pacchetto completo. 

 

La babcock, oltre ad essere una multinazionale è anche legata molto al settore militare della difesa, e cio' pone anche dei 

problemi di ordine di sicurezza nazionale (i vigili del fuoco fanno parte del ministero dell'interno) 

Ha inoltre in mano numerosi servizi di elisoccorso e quindi contatti diretti con il sistema sanitario regionale e strettamento 

interconnesso col sistema del 118. 

Emblematica la vicenda dell'incidente campo felice dove l'elicottero era gestito dall'inaer, societ'a ora acquisita dal gruppo 

babcock e registroto in spagna (matricola ec). 

 

una privatizzazione multi stato che segue le legislazioni piu' favorevoli per i vari aspetti. uno spezzatino che non consente 

verifiche e controlli completi da parte di qualsiasi autorita'. 

  



 

2.2 L'incidente 

Spagna, babcock, canadair 

ad agosto 2020 un incidente ad un canadair portoghese in spagna, sempre della babcock e sempre con matricola spagnola. 

 

molto strano il relitto, completamente distrutto nella parte frontale ma integro tranne la coda spezzata. 



 

ma ancora piu' curioso è come nelle immagini dei media vi siano delle fiamme proprio davanti all'aereo , al mietro, come a 

suggerire allo spettatore che ci fosse proprio un incendio da spegnere.  

 

mentre in realta' il terreno è rocciosoe attorno non c'e' nessun incendio. 



 

sembrerebbe una messa in scena. perche'? l'unico motivo che viene in mente è che si volesse far fuori il pilota, che in fatti è 

deceduto. ma perche'? 

forse perche' era venuto a conoscenza di particolari piani e progetti che convolgono il canadair? 

  



 

3 Viaggio in Arabia Saudita 
Ma ritorniamo al presente, con il recente trasferimento di 2 canadair in arabia saudita 

 

 

 

l'articolo datato sabato parla della partenza dei 2 canadair alle 15 , si tratta dei canadair targati I-DPCV e I-DPCD. 

ma i velivoli sono partiti domenica 8 alle 7 di mattina circa come da tracciati e fatto tappa a creta 

 



 

il 9 risultano a sharm el sheitlk, a jeddah e abha. ma non assieme. 

e il 9 dovevano iniziare proprio le missioni di soccorso di cui pero' non c'e' traccia (scriviamo al 13 di novembre). 

abha è curiosamente vicino  a sanaa , la capitale dello yemen. 

 

come sappiamo c'e' una guerra tra arabia e yemen e i traffici di armi hanno coinvolto anche aziende italiane con la fornitura di 

bombe e armi all'arabia nonostante queste siano vietate dalla legge. i carichi arrivavano pero' da navi, che si rifornivano in 

sardegna o a genova. 

 

se i canadair servissero per trasportare armi, ne potrebbero caricare poche tonnellate, magari pero' di preziose o particolari, 

spedite proprio grazie al fatto che la gestione è interamente privata, e di una societa' della difesa inglese!. e la copertura a fini 

ambientali (spegnimento incendi) perfetta per non generare sospetti. 

fin qui nulla di nuovo, anche se ripugnante. 

 

ma allora perche' non tornano subito indietro? potrebbero servire per fare la spola per trasportare varie consegne di armi..? 

  



 

4 Acqua e cielo 
Facciamo un salto ad oggi: partendo da 2 elementi: aria e acqua 

 

Ranucci di report dice che hanno trovato il virus anche nelle acque di carico di milano a fine 2019, dicendo che dei 

campioni  vengono conservati mesi per successive analisi. perche' questo messaggio?  

 

in questo articolo precedente, su un caso simile a parigi si spiega come trovare tracce di rna , quindi alcune catene proteiche, 

non vuol dire trovare il virus intero. bella la metafora del virus come libro completo e il fatto che trovare una parola non 

significhi trovare il libro corrispondente.  



 

Ed ecco il secondo articolo curioso, che con la scusa di parlare di una performance artistica (ma lo si capisce dopo e anche non 

facilmente) mette agitazione al lettore: cosa stanno spargendo? 

 

 

perche' in effetti la nebbia è artificiale e scopriamo che dietro c'e' una tecnologia ben precisa: ugelli e alta pressione. 



 

in quegli stessi giorni i giornali , tra le notizie, riportano anche quella del piu' grosso aereo antincendio , che porta 12 volte il 

carico di un canadair (allo stesso prezzo di ora di volo, per dire come i costi in italia servano ad accontentare una vasta fetta di 

persone). Anche qui l'attenzione cade sulla possibilita' di regolare la dimensione delle particelle d'acqua.  

 



fine quanto? possono arrivare anche alle dimensioni di aerosol, simulando una nuvola? 

no, non stiamo parlando di scie chimiche, anche se, invece di spargere solo acqua si spargesse del liquido ritardante tenicamente 

sarebbero scie chimiche veramente. ma questi liquidi ritardanti sono perisolosi se respirati? 

non ci sono abbastanza studi... 

 

con la privatizzazione del servizio e l'incentivo ad usarne molto (ogni ora di volo è un guadagno) è aumentata l'esposizione della 

popolazione a questi agenti chimici i cui effetti si vedranno tra alcuni anni, magari dando la colpa ad altro. 

 

per la cronaca riportiamo che i militari hanno da sempre fatto esperimenti sulla propria popolazione per verificare l'impiego di 

armi batteriologiche, riportiamo un piccolo esempio storico, l'operazione LAC 

 

e' assodato che hanno disperso nell'aria un bacillo che era leggermente patogeno... magari dava lievi sintomi , una piccola 

influenza.. 

 

ci viene alla memoria un fumetto del 2017, asterix, dove 2 protagonisti avevano dei nomi conosciuti 



 

coincidenza o piano preparato? 

a questo punto ci viene in mente un altro fumetto del 1982, v per vendetta, da cui è stato tratto un film nel 2005 

leggiamone la trama per quanto riguarda degli attentati terroristici 

 

a parte il fatto che gli attentati sono stati progettati dal governo per terrorizzare la popolazione e avanzare nel programma di 

controllo, notiamo che sono stati fatti degli attacchi sia con un virus rilasciato nell'ambiente sia con l'inquinamento di un 

impianto di trattamento idrico.  

e qui ci riagganciamo all'articolo di ranucci 



 

 

se le elite che governano finanziariamente il mondo hanno veramente progettato un piano criminale, dobbiamo attenderci delle 

mosse terribili e dobbiamo stare all'erta in ogni situazione, cercando di prevederli. 

  



 

4.1 Canadair I-DPCV e I-DPCD 

dove sono adesso i canadair? 

vediamo al 18 novembre 

 

 

 



 

questo canadair ha fatto solo 3 voli per un totale di nemmeno 1 ora di volo il 16 novembre e poi 2 giorni dopo ha prose la via del 

ritorno 

 

 



 

 

 



 

 

questo aereo ha invece fatto 2 soli interventi il 14 e il 16, tra l'altro unknown e poi è ripartito  per il ritorn ed è gia a sharm sheik 

 

tra 2 giorni sono in italia. ma dove atterreranno? perche' son partiti dalla calabria 

4.2 Calabria 

la calabria, proprio la regione che è al centro di problemi politici per quanto riguarda la gestione dell'emergenza, tutta partita 

dalla morte della presidente iole appena eletta. 

molt figure hanno rifiutato l'incarico, come mai?  erano state messe al corrente di cosa si vuole fare? 

 

cosa si vuole fare? 

 

invece di ricapitolare, facciamo subito una fanta ipotesi: i canadair della societa' privata con contatti con la difesa inglese fanno 

un viaggio in arabia saudita dove sono stati modificati nellequipaggiamento di rilascio del carico in modo da poterlo nebulizzare 

finissimamente. Vengono caricati poco prima di rientrare, magari con un ammaraggio nei pressi di qualche nave complice, di un 

carico biologico patogeno. Durante il sorvolo della calabria viene rilasciato ad alta quota il carico che scendera' con calma e 

invisibilmente sulla popolazione che nel giro di pochi giorni si ammalera' e dara' inizio ad una vera emergenza che, nelle 

intenzioni degli ideatori, tappera' la bocca a chi propende per una situazione di normalita' e di esagerazione delle restrizioni. 

 

Una fantasiosa ipotesi? bene, allora bastera' sorvegliare quei 2 aerei e magari controllare con piu' attenzione anche tutti i voli 

eccezionali nella nostra penisola. 

 

Rimane da sorvegliare anche la rete idrica se , come anticipato, una delle opzioni è proprio quella di inquinare l'acquedotto. 

 

 


